

拝啓 新緑の候、エル・エス会の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、大型連休の中で人や車などの往来も増えて来ています。

この時期には交通事故や様々なトラブルも多くなる時期でもありますので、ライフシール(生活・安全・環境・心)など皆様の身を護る為にもシールの貼り替えをお勧めいたします。Nの法則から↓動きには!? そこを活性化させる力があります。

それは景気に…、健康に…、人間関係を円満に…、と活気を与え良い結果を生じさせていくものでありますか?その反面には!? 負の面も表裏一体となっているということを私達は忘れてはなりません。

そこで良い事が起きても? その後にくる満ち潮引き潮のよううんせいはな**運勢波**の中で低迷させる負の波動(引き潮)に引き込まれないように心我力を活用していくのです。

良いこと悪いことのパワーバランスを、良い事を強く、悪いことを弱くといったような波に発展させていく**心我の力**であるとうことを、皆さまには忘れない様にして頂きたいと願っています。ころであります。

心我の力は水道の蛇口のように…? 水こうふくねん(幸福念)はそこまで来

ているのに…、その蛇口を開かないと水こうふくねん(幸福念)が出てこないのです。その蛇口を開くのがエル・エス会の皆さまの**送念**であります。

命を授けるまでが天の仕組みとするならば、その与えられた人生は幸も不幸もある意味本人次第で決まるといふものであります。これまでは信心し、また信仰をしたとしましても!? またひたすらどんなに願ったとしましても!? ただの気休めでしかなかった念(精神)の世界も・? 人生の大半は自分の努力次第で決まるといふのが現実であります。

エル・エス会の幸せの交流に在る会員の皆様の努力は、抵抗分子である宇宙の不穏分子に悪戯されること無く、また最大限の能力を発揮出来るように心我の力が目覚めたのです。これまでの絵空事でしかなかった念の世界に精神世界が現実のものとなつていくのです。

今月は「コミュニケーション力を身につける法!」と題しましてセミナーを開催致します。リモートワークなどSNSで人との空気感を感じることなく生活が進化していく中で、既に様々な弊害が出て来ている現状を踏まえまして、心我の活用から時代の波を乗り越えていく内容をお届けしていきたいと考えています。皆様のご参加を心より御待ちしております。

今月のインスピレーション!

「始まりには希望があるもの!」

敬具

令和四年五月吉日

ライフステップ会長 山下昌弘